

Nantes, le 14 décembre 2022

## La Région lance une campagne de prévention pour la sécurité dans les transports scolaires Aléop

« Je mets mon gilet, je m'attache et j'ouvre l'œil », voici les 3 réflexes que les jeunes usagers des transports scolaires en Pays de la Loire sont invités à adopter. Dans le cadre de son plan de sécurité, la Région a lancé ce lundi 5 décembre une campagne de communication et de prévention. L'objectif : influencer le comportement des élèves ligériens et rappeler les règles en matière de sécurité dans les transports scolaires.

La Région des Pays de la Loire a fait de la sécurité dans les transports scolaires Aléop un axe prioritaire. En 2019, elle était la première et l'unique Région à équiper gratuitement tous les élèves de gilets fluorescents. Aussi, elle se mobilise pour sensibiliser et faire évoluer les comportements des **140 000 élèves** empruntant chaque jour le réseau Aléop à travers des campagnes de communication.

### Sensibiliser 140 000 jeunes et leurs parents pour leur sécurité

Déployée en ce moment, la nouvelle campagne de communication régionale vise à sensibiliser les 140 000 jeunes usagers des transports scolaires Aléop de toute la région, ainsi que leurs parents. Elle se compose d'une courte vidéo diffusée sur les réseaux sociaux majoritairement utilisés par les collégiens et les lycéens : YouTube, Snapchat, Tiktok et Instagram ; et d'une déclinaison de 3 posters affichés dans les cars.

Bon à savoir : Un élève qui porte un gilet vert réfléchissant est perçu à 160 mètres, contre seulement 30 mètres s'il n'en porte pas.



Informations : [aleop.paysdelaloire.fr](http://aleop.paysdelaloire.fr)

Lien de téléchargement : [affiches et vidéo de la campagne](#)

CONTACT PRESSE

Lucie Hautière [lucie.hautiere@paysdelaloire.fr](mailto:lucie.hautiere@paysdelaloire.fr) - T. 02 28 20 58 65 / M. 06 76 16 03 68